

La Fédération cubaine de base-ball annonce la liste des joueurs de l'équipe qui affrontera celle des Pays-Bas, lundi et mardi



La Havane, 7 janvier (RHC)-. La Fédération cubaine de base-ball a fait connaître ce jeudi la liste des joueurs qui se mesureront lundi et mardi aux Pays-Bas, au stade latino-américain de La Havane.

Au cours d'une rencontre entre le directeur du base-ball cubain, Heriberto Suárez, le président de la Fédération cubaine de base-ball, Higinio Vélez et l'ambassadeur des Pays-Bas à Cuba, Norbert

Braakhuis, les deux parties ont annoncé les buts de ces rencontres.

Ces deux matchs s'inscrivent, en effet, dans le cadre d'une initiative visant à contribuer au rapprochement entre nos deux pays et traduisant l'intérêt commun d'œuvrer en faveur du retour du base-ball au programme des Jeux Olympiques.

Les deux parties se sont accordées à signaler que cette rencontre peut bien jeter les bases pour l'organisation d'un match bilatéral officiel, cette année ou l'année prochaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/80822-la-federation-cubaine-de-base-ball-annonce-la-liste-des-joueurs-de-lequipe-qui-affrontera-celle-des-pays-bas-lundi-et-mardi>



Radio Habana Cuba